
Subject: Haarersatz ganz allgemein
Posted by IchBinAmEnde on Fri, 20 Jul 2018 19:27:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Da ich mit 21 bereits Aga habe und in den letzten 1,5 Monaten ca 350 Haare am Tag verliere und
ich genau weiß das nur eine Dosiserhöhung von Fin(das mich kaputtmacht) den ganzen Mist
aufhalten würde wollte ich mal nachfragen wie es mittlerweile mit der Akzeptanz und der
Qualität von Haarsystemen aussieht?
Im Netz tauchen immer mehr Videos von Haarsystemen auf die hohe Klickzahlen vorweisen
können und einige Youtuber bekennen sich sogar öffentlich zu ihrem Haarersatz.
Wo ist also das Problem im Jahre 2018 , in Zeiten wo sich Frauen bis zur Unkenntlichkeit
verhübschen , Haarersatz zu tragen?
Könnte Haarersatz bald ein Trend werden?
Ein Massenprodukt das sich jeder leisten kann?
Bitte schreibt mir eure Meinungen zu diesem Thema.

Subject: Aw: Haarersatz ganz allgemein
Posted by Nathanjr on Fri, 20 Jul 2018 20:45:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Für die breite Masse wären wahrscheinlich die Einschränkungen nicht tragbar 
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